



2025年12月23日
株式会社 井筒屋

創業90周年記念プロジェクト 「井和会」主催 フードドライブ を開催いたしました

井筒屋グループは、企業の社会的責任を果たすべく、事業活動を通じてさまざまな社会課題の解決に貢献し、人々の豊かな未来と持続可能な社会の実現を目指しております。

この度、当社従業員団体である「井和会」主催により、創業90周年記念プロジェクトとして、「フードドライブ活動」を実施いたしました。（2025年11月8日～14日）

さまざまな事情で困難を抱え、食料を必要とされている方が大勢いらっしゃる中、従業員の各家庭内で消費しきれない未使用食品を集め、冬休みやクリスマスを迎えるこのシーズンに「クリスマスプレゼント」としてお届けできるよう、地域の「認定NPO法人フードバンク北九州ライフアゲイン」様に寄贈し、1,400世帯に向けて共に発送作業を行いました。

今回の当社の活動には、「小さな親切」運動北九州市本部事務局も参加され、約61キログラムの食品等を同NPO法人様に寄贈することができました。

今後も「I Think.」のテーマのもと、お客様や地域社会、従業員一人ひとりと共に力を合わせ取組んでまいります。

フードドライブとは？

現在、日本では年間約472万トンが食べられる状態のまま捨てられており、そのうち、約半分は家庭から発生しています。

フードドライブでは、ご家庭に眠っている食品をお持ちいただき、必要としている方にお届けする活動です。いただいた食品は、児童福祉施設、障がい者施設、子ども食堂、生活困窮家庭にお届けいたします。





11月18日(火)回収食品を認定N P O法人
フードバンク北九州ライフアゲイン様に
お届けの様子 (井和会委員長と事務局)



12月13日(土)
ご協力企業の皆様との
発送作業の様子
(ボランティアとして参加)

以 上